



**Judit Calvo**

La fiesta de la Politécnica, organizada por los alumnos del centro y desvinculada de la Universidad de Salamanca, logra convocar en la capital a más de 3.000 estudiantes llegados desde diversos puntos de la geografía provincial y las capitales circundantes.

Las redes sociales, medio por el que se han dado a conocer durante los últimos días los detalles de la celebración juvenil, son reflejo del interés que ha despertado esta cita, convertida ya en un acontecimiento anual y que los organizadores esperan poder instaurar en un lugar fijo, «de eso depende que la gente sea civilizada, que se lo pase bien, se divierta, pero con cabeza, el auditorio está lleno de carteles que apelan al civismo de los jóvenes, gracias al que podremos repetir la fiesta aquí cada año», insisten los organizadores.

Los eventos públicos creados en la plataforma virtual tuenti han logrado que cerca de 4.000 personas hayan dejado constancia de su intención de acudir a la fiesta, unas cifras, que sin confirmar, demuestran a cuantas personas moviliza la fiesta.

Las puertas del auditorio municipal Ruta de la Plata se abrirán en torno a las doce de la mañana y las actuaciones se suceden desde las dos de la tarde, «aunque no hay nada estático, queremos que la gente se lo pase bien y se entretenga», explican. El espectáculo de malabares Circo Chisme está previsto que comience a las dos de la tarde y el grupo zamorano Bodega tocará en directo desde las 15.00 horas. Un concurso de «air guitar», imitar que se toca este instrumento, animará también a los asistentes.

Después del bosque de Valorio, donde comenzó a gestarse la fiesta de forma espontánea, la cita cambió de ubicación hasta los aparcamientos de Ifeza, ya que el Ayuntamiento prohibió que se ce-

# La fiesta de la Politécnica mueve a más de 3.000 estudiantes

Los organizadores quieren que el auditorio municipal se convierta en el lugar fijo para la celebración anual



Foto L.O.Z.

**FIESTA ESTUDIANTIL**  
paseo 1011  
Avenida IFEZA

**CIRCO CHISME**  
**BODEGA**  
**TINIEMBLAS JACK**

Acceso libre de bebidas  
Prohibido el acceso con recipientes de vidrio por seguridad  
Acceso al recinto libre

Horarios:  
12h - 14h cada 30 minutos  
21h - 01h cada 30 minutos  
PARADA DE BUS LA MARINA (buse)

colaboración:  
AYTO ZAMORA / LIBRERÍA CON ARTE / BVI TRIO / CLUB APRESO / DISCO CHISME

Patrocinador:

Fiesta de la Politécnica del año pasado en la Ciudad Deportiva.

lebrara en la superficie arbolada. Tampoco allí fraguó y el año pasado el parking de la Ciudad Deportiva sirvió de lugar de reunión para centenares de jóvenes de varias ciudades.

La principal preocupación de los jóvenes, que el día se presentara lluvioso, parece que no va a ser un problema según las previsiones de la Agencia Estatal de Meteorología para hoy jueves. Un 5% de probabilidad de precipitación hace que el auditorio se convierta en un lugar adecuado, aunque no esté te-

chado, para la celebración de la fiesta.

Los jóvenes pueden introducir bebidas alcohólicas en el recinto, pero no pueden pasar dentro con ningún tipo de vidrio, ni vasos, ni botellas.

Autobuses gratuitos cada media hora transportarán a los asistentes desde la parada de taxis de La Marina hasta el auditorio y a la inversa. La ruta estará en funcionamiento desde las doce de la mañana a las dos de la tarde y desde las nueve hasta las doce de la noche.